
おはようございます。

皆さん、運動会は本当によくがんばりましたね。

「チーム浮野」も大きく成長したと思います。

ところで、運動会が成功したのは、皆さんが練習

に真剣に取り組み、本番の日に一人一人ががんばっ

たからですが、でもそれだけではありません。理由

は他にもあります。それは、運動会の時だけでなく、

いつもの学校生活で「当たり前のこと」をしっかり

やろうとする人が増えてきたからだと思います。

たとえば、自分からあいさつをする、先生の話を

しっかり聞く、忘れ物をしない、一生懸命勉強する、

けんかをしない、困っている人を助ける、掃除や係

の仕事を一生懸命やる、…これらのことが、いつも

当たり前にできていれば、運動会などの大きな行事

は成功するのだと思います。そのことを忘れないで、

これからも「当たり前のこと」を大事にしてほしい

と思います。


